

Une sainte au cœur de feu

29 avril

Sainte Catherine de Sienne

Vierge et docteur de l'Église

Patronne de l'Europe

"Une lumière a brillé"

Hymne

à l'Église

Cette hymne a la même isorythmie que «La passion de l'Unité» et «Une juste Israël», destinées à ces autres patronnes de l'Europe, Ste Brigitte de Suède et Ste Thérèse-Béatrice de la Croix.

Une sainte au cœur de feu

Une lumière a brillé

Sur les terres d'Occident,

Un grand souffle a traversé

Leur histoire.

Dieu choisit tous les peuples,

Ses paroles de vie

Ensemencèrent l'Europe.

L'Église chante aujourd'hui

Une sainte au cœur de feu.

Elle osa mettre au défi

Simon Pierre :

Dieu demande courage,

Mais brebis et pasteurs

Trouvent en lui toute grâce

Le condamné, le captif,

Catherine l'a chéri,

Comme un fils résolu du Christ

Au calvaire.

Longue nuit, veille ardente !

Le bourreau peut venir,

La mort se change en offrande.

Cette ignorante savait

Les mystères les plus hauts,

Tout son être rayonnait

De sagesse.

Dieu était avec elle,

Et l'Esprit lui donnait

Miséricorde et tendresse.

Qui ne voudrait partager

Son amour de Jésus Christ,

et son humble charité

pour ses frères ?

Joie parfaites des pauvres :

Être source et sourcier

Se recevant l'un de l'autre !

De l'Occident à l'Orient

Et du Nord jusqu'au midi
Marchera vers le Vivant
Un seul peuple.
Dieu bénit tous les hommes !
Paix à ceux qui sont loin,
Et paix à ceux qui sont proches !

On pourra prévoir d'utiliser ainsi l'hymne :
Strophes 1.2.3.4 à laudes ; 3.4.5.6. à Vespres.

À

Marie-Pierre Faure
Lit 119 2002